

Título: Ulog innovación y liderazgo al servicio del comercio exterior de Chile y América Latina

de afectar al corredor bioceánico que hace más de un siglo opera entre los puertos de Valparaíso y San Antonio, en Chile, y Buenos Aires, en Argentina. Felipe Caselli, académico de la Universidad de Valparaíso, observa que los nuevos corredores bioceánicos en

mentos que faciliten el tránsito de la carga y de inversiones conjuntas". Incluso, agrega Ana María Vallina, profesora de la Escuela de Negocios y Economía de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), "desde el punto de vista geopolítico es muy

convenientes y rutas más eficientes para sus productos, se convertirían en exportadores, beneficiando a todos los países. Asimismo, podría aumentar el comercio de transferencia entre países sudamericanos". El corredor vial que impulsa Chile,

Parana, el cual, producto del cambio climático, ha visto disminuida su capacidad de carga". Y desde Transportes auguran que el corredor potenciará el trabajo de los puertos de Iquique, Mejillones y Antofagasta, con un aumento de la carga en tránsito.



OPERACIONES LOGÍSTICAS CON ENFOQUE SOSTENIBLE

Ulog: innovación y liderazgo al servicio del comercio exterior de Chile y América Latina

Con más de 15 años de trayectoria, la empresa impulsa soluciones logísticas integrales con foco en sostenibilidad, eficiencia operativa y apoyo estratégico a sectores clave como la minería.

Ulog Soluciones Logísticas Integrales se posiciona como un actor clave en la cadena de suministro regional, entregando servicios que abarcan transporte marítimo, terrestre y aéreo, almacenamiento, y soluciones integrales para la carga. Su misión es clara: apoyar a sus clientes en la superación de sus desafíos logísticos mediante eficiencia, innovación y compromiso.

Desde su origen en 2007, Ulog ha mantenido un foco constante en la excelencia operacional, consolidándose especialmente en el sector industrial, con una presencia relevante en la logística minera.

Uno de sus hitos recientes es la incorporación de 900 contenedores volteables, también conocidos como rotainers, destinados al transporte hermético de carga a granel. El primer set de 450 unidades fue adquirido a comienzos de 2023, y el segundo se sumó en 2025. Cada conjunto permite transportar cerca de 11.000 toneladas de concentrados minerales (principalmente cobre) hacia puertos del norte del país. Esta inversión convierte a Ulog en el único operador logístico en Chile con propiedad sobre este tipo



Desde su origen en 2007, Ulog ha mantenido un foco constante en la excelencia operacional.

de contenedores, los cuales pone a disposición del mercado para embarques a granel de sus clientes mineros.

Los rotainers son manipulados mediante equipos de volteo especializados que permiten su descarga directa sobre bodegas de buques graneleros, en almacenes o sistemas como ship loaders. Esta tecnología minimiza la manipulación directa del material, mejora la seguridad, reduce los tiempos de espera y eleva la productividad, generando ventajas operativas y medioambientales.

A esta infraestructura se suma la reciente adquisición de un equipo RAM Revolver, tecnología de última generación que permite el izaje y la descarga de contenedores volteables dentro de almacenes con mayor velocidad y precisión, reduciendo costos logísticos y mejorando la seguridad operativa y la sostenibilidad.

La innovación de Ulog no se limita al equipamiento. La empresa ha incorporado plataformas tecnológicas que permiten monitorear, controlar y optimizar cada etapa del proceso logístico. Destaca su sistema TMS



Uno de los hitos recientes es la incorporación de 900 contenedores volteables destinados al transporte hermético de carga a granel.

(Transportation Management System), solución que permite planificar rutas, gestionar eventos, controlar documentos, trazar equipos y asignar viajes de forma masiva, todo desde una central de monitoreo en línea.

Complementa esta herramienta el sistema WMS (Warehouse Management System), que ofrece visibilidad en tiempo real del inventario, integración con sistemas de pesaje para carga a granel y trazabilidad mediante etiquetado para carga general. Esta plataforma resulta clave en operaciones complejas donde transporte y almacenamiento deben funcionar de forma completamente sincronizada.

Con estas inversiones en infraestructura, tecnología y sostenibilidad, Ulog reafirma su compromiso con el desarrollo logístico del país, consolidándose como un socio estratégico del comercio exterior en Chile y en la región.

